

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Le Temple de la renommée des arts d'Edmundston reconnaît deux grands de la scène musicale

**Edmundston, le mardi 24 septembre 2024-** Le Conseil des gouverneurs du Temple de la renommée des arts d'Edmundston est ravi d'annoncer l'intronisation de M. Léo Poulin en tant que bâtisseur et, pour une première fois, une mention d'honneur sera décernée en la mémoire du musicien et entrepreneur M. Marc Fournier. Cette cérémonie d'intronisation aura lieu **le 3 novembre 2024** à 14 h à la Salle Léo-Poulin, 300, rue Martin à Edmundston.

Léo Poulin a commencé sa carrière musicale dès l'âge de 10 ans, c'est-à-dire en 1908, en tant que **trompettiste**. Il va poser ses valises à Edmundston en 1930 pour **enseigner la musique** à l'École Cormier, l'École Notre-Dame et l'Académie Mgr-W.-J.-Conway. En 1931, la commission scolaire de l'époque lui propose de **faire revivre la fanfare de la ville** d'Edmundston : « *The Edmundston Band* » [Harmonie Edmundston] qui était dirigée par Sydney Laporte depuis environ 1915. Léo Poulin en fait doubler le nombre de participants et autofinance cette fanfare en faisant des représentations.

Il va ensuite accomplir **l'une des plus grandes réalisations de sa carrière** en tant que directeur de fanfares à 40 ans en créant « *The Edmundston All-Girl Band* » [La fanfare de filles d'Edmundston], qui **sera la première fanfare marchante de filles au Canada** en 1938. Cette fanfare va remporter un concours qui va lui permettre de **jouer pour le Roi Georges VI et la Reine Elisabeth lors de leur passage à Fredericton en 1939**.

La **Salle Léo-Poulin voit le jour en 1978 en honneur** de tout ce qu'il a entrepris pour accroître la visibilité musicale de la ville d'Edmundston, ainsi que pour sa bienveillance en enseignement et **son dévouement à la communauté d'Edmundston**.

Qui plus est, pour une première fois depuis l'existence du Temple de la renommée des arts d'Edmundston, **une mention d'honneur** sera décernée. Le lauréat de cette distinction est **M. Marc Fournier**, musicien et entrepreneur d'Edmundston. Celui-ci a définitivement laissé une empreinte majeure dans le cœur de sa communauté. Son talent pour le blues a résonné bien au-delà des frontières de sa ville natale, captivant les auditeurs avec son authenticité et sa passion. La tragédie de sa disparition en plein spectacle a été un choc pour toutes et tous, mais son héritage musical continue de vivre et d'inspirer. Marc Fournier restera à jamais un icône du blues à Edmundston, célébré pour son art et son âme véritable.

Les gens qui souhaitent assister à cette cérémonie d'intronisation peuvent communiquer avec le service Arts et culture, au 506.739.2127 ou par courriel au [centredesarts@edmundston.ca](mailto:centredesarts@edmundston.ca).

-30-

### Contact :

Annie Côté

Directrice Service arts et culture – Ville d'Edmundston

[annie.cote@edmundston.ca](mailto:annie.cote@edmundston.ca) – 1.506.739-2127

[www.artsedmundston.ca](http://www.artsedmundston.ca) – [www.edmundston.ca](http://www.edmundston.ca)



[artsedmundston.ca](http://artsedmundston.ca)



[centredesarts@edmundston.ca](mailto:centredesarts@edmundston.ca)



506 739-2127